

Inteligencia de Mercados/Cultura de Negocios con Grecia

**Vestuario**

Por: Legiscomex.com

En Grecia, al igual que en los demás países europeos, la formalidad es muy importante, en especial en el ambiente de negocios, de hecho este formalismo se mantiene incluso en los meses de verano. Por lo general los hombres deben usar trajes conservadores y elegantes de color oscuro, camisa y corbata. Para el caso de las mujeres, pueden usar sastres elegantes de falda o pantalón, vestidos informales pero elegantes, preferiblemente de colores oscuros, zapatos de tacón y los accesorios necesarios.

Material  
de consulta  
LEGISCOMEX.com